La Croix de la Bonne Dame

Elle se découvre à un kilomètre du bourg, à droite en allant vers Neuville. Elle a été érigée dans les environs du lieu où fut découverte l'ancienne statue de Notre-Dame d'Aschères plus connue sous le vocable de « La Bonne Dame ». La légende fait état d'un mouton appartenant au sieur Courtois du hameau de Bardy qui tapait du pied le sol d'une façon inaccoutumée. Ce fait poussa les gens à creuser cet endroit et à y découvrir la statue de la « Bonne Dame » qui avait été cachée pour éviter son saccage par les protestants.

Aujourd'hui, c'est une croix en pierre de tuffeau surmontant un piédestal d'un mètre de haut fait de pierres et ciment que fit sceller par la marbrerie de Neuville le Père Georges Villoingt, curé d'Aschères voilà une trentaine d'années. Elle a remplacé une croix de cimetière en fonte portant une vierge en son centre, tête ceinte d'un cercle portant l'inscription « Notre Dame d'Aschères priez pour nous » avec des lettres en fer blanc ou aluminium à l'image des couronnes de fleurs lors d'obsèques il y a quelques années. Elle a été récemment rénovée.